

Spendenübergabe an Lebenshilfe Wohnhaus Bad Ischl

Die Stocksportler vom Inneren Salzkammergut unterstützen das Wohnhaus der Lebenshilfe Bad Ischl wie all die Jahre davor mit einem schönen Betrag. Die StocksportlerInnen waren anlässlich des diesjährigen Saisonabschlusses mit Tombola am 28. Juni 2014 in Altaussee auf der Stocksportanlage beim Kauf der Lose wieder sehr Spendenfreudig. Im Zuge dessen möchten wir uns bei den Sachspendern für diese Tombola von der Geschäftswelt und Wirten aus dem Inneren Salzkammergut (Bad Ischl, Bad Goisern, Hallstatt, Bad Aussee, Gosau....) recht herzlich bedanken.

Vom Landesverband der OÖ Stocksportler Bezirk 8 vertreten durch die Vereinsobmänner Putz Hubert ESV Bad Goisern, Feichtinger Erich ASKÖ Bad Ischl Putz Franz ASKÖ Gosau und Bezirksobmann Pleyer Dietmar, haben am 25. Juli 2014 die Gelegenheit wahrgenommen, um den Diesjährigen Spendenscheck an die Leiterin Wohnhaus Lebenshilfe Bad Ischl Frau Susanne Arnold und Herrn Mag. Kurt Eckel zu übergeben.

